

立憲民主党

The Constitutional Democratic Party of Japan

あべともこニュース

温暖化対策は待ったなし。石炭火力の新設は許されない。

◆武器見本市はいらない！に参加

10月10日に国会内で開催された「武器見本市はいらない！」集会に参加。11月に世界最大級の見本市が幕張メッセで初開催されることへの反対の声を傾けました。

見本市には50社もの日本企業が出展を予定。背景には、歴代内閣が制限をかけてきた武器輸出を、安倍政権が2014年に原則解禁とした指針があります。「強靱な産業基盤の構築を目指す」として軍需産業を育てようとしているのです。

安倍政権では、経済の為に、武器輸出からカジノまで、憲法も法令も無視する法治破壊が進んでいます。

また、社会保障費が足りない消費税を上げる一方、防衛費を増やし、カジノ整備のために新たに約百人の国家公務員を準備室に増やしました。人の不幸や殺傷の上に成り立つ経済成長などありえません。



衆議院議員あべともこプロフィール

神奈川12区（藤沢市・寒川町）
当選7回、東京大学医学部卒業、
小児科医、あべともこどもクリニック（湘南台）理事長
現在、厚労委員会・原子力問題調査特別委員会筆頭理事



https://twitter.com/abe_tomoko



<https://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ 検索

あべともこと共に歩む会後援会入会のご案内及びボランティアスタッフ募集中！

特定の企業や団体などに依存しないあべともこの活動は、後援会の年会費やカンパによって支えられています。あべともこの活動にご支援頂ける方は、お気軽に事務所にお問い合わせください。

立憲民主党神奈川県連

〒231-0012
横浜市中区相生町4-69-4F
TEL 045-228-8591
FAX 045-228-8592

◆このままでは石炭火力に4割依存

9月の国連温暖化サミットで、スウェーデンの16歳の少女が「あなたたちが話しているのは、お金のことと経済発展がいつまでも続くというおとぎ話」と訴え、経済重視で温暖化対策を取らない世界の首脳陣を厳しく批判しました。

批判の矛先は日本にも向いています。小泉進次郎環境大臣は「石炭火力は減らす」と総論では述べながら、地元横須賀の石炭火力発電所の新設を黙認しています。

そこで、阿部知子が事務局長を務める議員連盟「原発ゼロの会」は10日に「このままでは2028年に石炭4割！」をテーマに調査会を開催（写真）。横須賀でのJERA（東京電力と中部電力が共同設立）の石炭火力は中止すべきとのNPOの話聞きま

原発にも石炭にも頼らない分散型の再生可能エネルギーの拡大が不可欠、急務です。



第81回となった国会エネルギー調査会（準備会）